



Oficina de Desarrollo  
de las Telecomunicaciones (BDT)



Ref.: BDT/DDR/AMS/DM/183

Ginebra, 15 de febrero 2021

- Administraciones de los Estados Miembros de la UIT
- Ministerios TIC
- Reguladores
- Miembros de Sector de la UIT-D
- Academia
- Organizaciones Regionales
- Organizaciones de la ONU
- Organizaciones Juveniles de la Región Américas

**Asunto: Generation Connect – Grupo de Jóvenes Américas**

Muy Señora mía/muy Señor mío:

El *Camino a Addis* se lanzó el 9 de noviembre para anticipar y generar impulso hacia la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (CMDT-21). En esta ocasión, se anunció la iniciativa global “*Generation Connect*” (<https://www.itu.int/generationconnect/>). Su objetivo es involucrar a los jóvenes de todo el mundo y fomentar su participación como socios iguales junto con los líderes del cambio digital actual, empoderando a los jóvenes con las habilidades y oportunidades para promover su visión de un futuro conectado. En este contexto, también he hecho un llamamiento para nominaciones para que se unan a la Junta de Visionarios de *Generation Connect* (ver circular [BDT/DNS/DGS/067](#) del 24 noviembre). El objetivo de la Junta de Visionarios es proporcionar orientación estratégica a la UIT sobre la participación y el empoderamiento de los jóvenes, entre otras cuestiones.

Con el objetivo de fortalecer aún más la participación de la juventud a nivel regional, me complace anunciar la creación del **Generation Connect – Grupo de Jóvenes Américas (GC-AMS)** e invitar a su organización a brindar apoyo a este esfuerzo.

El GC-AMS tiene como objetivo proveer un proceso participativo único para que los jóvenes contribuyan al trabajo de la UIT en la región Américas. Ofrecerá a los jóvenes una plataforma virtual para discutir oportunidades y desafíos relacionados a las tecnologías digitales. A través de esta plataforma, los jóvenes podrán ser consultados y serán capaces de compartir con los Miembros de la UIT sus intereses, preocupaciones y perspectivas sobre la transformación digital, especialmente en el contexto de la próxima **Reunión Preparatoria Regional de la UIT para las Américas (RPM-AMS) para la CMDT-21**, que se celebrará virtualmente del 26 al 27 de abril 2021.

El GC-AMS trabajará hacia la creación de un documento de colaboración abierta que será presentado por los representantes del GC-AMS en la RPM-AMS. Posteriormente, el GC-AMS continuará su trabajo proporcionando valiosas contribuciones relacionadas con la organización de la **Generation Connect Cumbre Mundial de la Juventud CMDT-21**, que se celebrará del 6 al 7 de noviembre 2021 de manera

consecutiva con la CMDT-21 del 8 al 19 de noviembre 2021 en Addis Ababa, Etiopía, y participando activamente en otros eventos y actividades regionales de la UIT.

Esta iniciativa se ha lanzado en consonancia con la Estrategia de la UIT para la Juventud que tiene por objetivo mejorar y tener un impacto real en la vida de los jóvenes de todo el mundo, y garantizar una participación significativa de los jóvenes en la UIT como partes interesadas clave en la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. El GC-AMS también contribuirá a la implementación de las Iniciativas Regionales de la región Américas y se beneficiará de la colaboración de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (CITEL).

En este contexto, se está lanzando una **Convocatoria de Nominaciones para los Miembros del GC-AMS** para que se conviertan en enviados digitales de la juventud para las Américas. Esta convocatoria está dirigida a todos los jóvenes de la región entre 18 y 24 años que tengan interés y/o experiencia y conocimiento en el campo de las tecnologías digitales y la transformación digital. Deben poseer sólidas habilidades de comunicación, análisis y redacción, la capacidad de trabajar en equipo de forma remota, tener un nivel avanzado de inglés o español. Se invita a los jóvenes a enviar sus candidaturas a través del **formulario en línea** a más tardar el **25 de febrero de 2021, 11:59 p.m. (UTC-3)**. Después de un profundo análisis de todas las candidaturas, la composición del grupo será anunciada el **2 de marzo de 2021**. Mayor información sobre el GC-AMS está disponible en el sitio <https://www.itu.int/en/ITU-D/Regional-Presence/Americas/Pages/GC-AMS.aspx>

Aprovecho la oportunidad para afirmar la importancia que concedo a la implementación eficaz de la Estrategia de la UIT para la Juventud, esta concreta iniciativa es una acción eficaz en este sentido. Los desafíos actuales en el mundo únicamente confirman la necesidad urgente de mejorar la participación significativa de la juventud, no solo como participantes sino también y sobre todo como contribuyentes, socios y actores de cambio en los procesos de cooperación digital. De hecho, como “nativos digitales” los jóvenes tienen valiosos conocimientos y experiencia para compartir con respecto a las tecnologías digitales y como la generación futura del mundo digital, ellos son los futuros destinatarios de todas las políticas relacionadas con las tecnologías digitales.

Invito a todos nuestros Miembros de la región Américas a trabajar en conjunto para asegurar el éxito de esta iniciativa. Les agradecería mucho si ustedes pudieran activar redes juveniles en sus países para garantizar que todos los países estén representados en este esfuerzo de transformación.

El Sr. Bruno Ramos, Director Regional de la UIT para las Américas (correo-e: [itubrasilia@itu.int](mailto:itubrasilia@itu.int); teléfono: +55 61 2312-2730), está a su disposición si necesita mayor información.

Espero su apoyo a esta importante iniciativa.

Atentamente,

[Original signed]

Doreen Bogdan-Martin  
Directora